

Megatrendmanagement als strategischer Erfolgsfaktor für die Gesundheits- und Sozialwirtschaft



Schatten der Zukunft – wie Megatrends die Sozial- und Gesundheitswirtschaft verändern

New Work und Innovation

Tagungsband zum Social Talk 2018 und 2019

Herausgegeben von Prof. Dr. Michael Vilain und
Carmen Schulz

2023, 183 S., geb., 44,– €

ISBN 978-3-7560-0030-2

(Zukunftsfragen der Gesundheits- und
Sozialwirtschaft, Bd. 3)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0030-2

In der frühzeitigen Wahrnehmung von gesellschaftlichen und technologischen Megatrends liegt ein enormes Potenzial für die strategische Steuerung in der Gesundheits- und Sozialwirtschaft. Denn auch wenn Vertrauen und Verlässlichkeit der interpersonellen Beziehungsarbeit vielfach die Basis für das Handeln in der Sozialen Arbeit und Pflege darstellen, sind Anpassungsleistungen an ein volatiles Umfeld wesentlich für das Überleben der Organisationen. Konzepte wie New Work und Innovation schaffen die Grundlage für agilere, schnellere und erfindungsreichere Organisationen. Band 3 der Megatrendreihe des IZGS zeigt anhand von Beiträgen namhafter Expert:innen aus Wissenschaft und Management konzeptionelle Zugänge und erfolgreiche Praxisbeispiele.

Mit Beiträgen von

Pfarrer Dr. Klaus Bartl, Valeria Berghoff-Flüel, Prof. Dr. Alexandra Cloots, RA Ingo Dreyer, Hendrik Epe, Annemarie Fajardo, Dr. Gesa Gordon, Dr. Matthias Heuberger, Dr. Markus Horneber, Jos de Blok, Dr. Vanessa Kubek, René Linek, Claudia Möller, Tobias Nowoczyn, Prof. Dr. Annette Rabe, Carmen Schulz, Prof. Dr. Lutz Schumacher und Prof. Dr. Michael Vilain.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 **Nomos
eLibrary**

Management of Megatrends as a Strategic Success Factor in Healthcare and the Social Economy



Schatten der Zukunft – wie Megatrends die Sozial- und Gesundheitswirtschaft verändern

New Work und Innovation

Tagungsband zum Social Talk 2018 und 2019

Edited by Prof. Dr. Michael Vilain and
Carmen Schulz

2023, 183 pp., hc., € 44.00

ISBN 978-3-7560-0030-2

(Zukunftsfragen der Gesundheits- und
Sozialwirtschaft, vol. 3)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0030-2

The early recognition of social and technological megatrends offers enormous potential for strategic management in healthcare and the social economy. Even though trust and reliability in interpersonal relationships often form the basis of successful social work and care, adaptability to a volatile environment is essential for the survival of organisations. Concepts such as New Work and innovation can create the basis for more agile, faster and more inventive organisations. Volume 3 of the IZGS Megatrend Series presents conceptual approaches and successful practical examples based on contributions by renowned experts from academia and management.

With contributions by

Pfarrer Dr. Klaus Bartl, Valeria Berghoff-Flüel, Prof. Dr. Alexandra Cloots, RA Ingo Dreyer, Hendrik Epe, Annemarie Fajardo, Dr. Gesa Gordon, Dr. Matthias Heuberger, Dr. Markus Horneber, Jos de Blok, Dr. Vanessa Kubek, René Linek, Claudia Möller, Tobias Nowoczyn, Prof. Dr. Annette Rabe, Carmen Schulz, Prof. Dr. Lutz Schumacher and Prof. Dr. Michael Vilain.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de